

de la coopérative a lentement mais grandement changé la situation. Une foule de documents traduisent les progrès de la coopérative, et nous pensons que l'île Fogo offre actuellement une occasion exceptionnelle de procéder régulièrement à des essais contrôlés sur tous les aspects de la pêche côtière à Terre-Neuve et au Labrador.

Ces dernières années, la coopérative et le comité d'amélioration de l'île Fogo ont déployé des efforts concertés pour que tous les fonds publics alloués à l'île Fogo soient employés le plus efficacement possible, essentiellement pour assurer l'expansion de l'industrie de la pêche.

Il y a trois ans à peine, il n'existait aucune installation de congélation dans l'île Fogo. La production était principalement axée sur le poisson salé, et on vendait directement un peu de poisson frais. Aujourd'hui, nous exploitons cinq usines:

**A SELDOM:** Production de morue salée essentiellement, et transformation d'un peu de poisson de fond. Nos installations de séchage sont situées à cet endroit.

**A FOGO:** Transformation de poisson de fond et de poisson pélagique. On y trouve une installation de congélation. Nous y exploiterons le crabe à compter de 1983.

**A JOE BATT'S ARM:** Transformation d'espèces principales de poisson de fond et d'un peu de poisson pélagique. On y trouve une installation de congélation.

**A DEEP BAY:** Centre de réception et d'approvisionnement d'autres usines. On y transforme également du poisson salé.

**A TILTING:** Centre de réception et d'approvisionnement d'autres usines. On y transforme également du poisson salé.

Le total cumulatif des matières premières traitées est d'au moins vingt millions de livres.

Nous ne sommes pas sortis indemnes de la crise qu'a traversée récemment notre industrie, mais nous pensons que, comparativement à d'autres collectivités, l'île Fogo s'en est certes bien tirée. Nous soutenons que ce succès est attribuable au fait qu'en étant propriétaires de la coopérative, certains habitants de l'île s'intéressent davantage à l'industrie et y apportent une meilleure contribution; bien qu'ébranlée par la situation générale, cette coopérative a su prévoir quelques-uns des problèmes et, partant, les éviter. La facilité avec laquelle nous avons intégré la production de poisson congelé salé et frais pour en favoriser l'accès au marché en fait certainement foi. Il est également évident qu'en planifiant soigneusement la diversification de la production, nous sommes davantage en mesure d'accroître les services que nous offrons à nos membres et au grand